



4 Pièces

91 m²

Réf. V6849CA

1 480 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé en étage élevé d'une résidence de standing, cet appartement 4 pièces offre une très belle vue panoramique sur la mer. Entièrement rénové, il présente une surface habitable de 91 m² prolongée par une magnifique terrasse de 33 m². Il se compose d'une entrée, d'un spacieux et lumineux séjour d'angle, et de 3 chambres en suite. La terrasse est accessible depuis chaque pièce principale. Une place de parking privé et un garage en sous-sol complètent de bien proche de toutes commodités.

Located on the top floor of a luxury residence, this 4-room flat boasts stunning panoramic sea views. Fully renovated, it offers 91 sqm of living space, extended by a magnificent 33 sqm terrace. It comprises an entrance hall, a spacious, bright corner lounge and 3 en suite bedrooms. The terrace is accessible from each main room. A private parking space and a basement garage complete this property, which is close to all amenities.

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

